

Contre le racisme et le fascisme, Riposte massive et unitaire !

Lors de la journée internationale des migrants, le 18 Décembre 2024, plusieurs dizaines d'organisations et collectifs ont déclaré : « *Nous ne voulons pas d'une société raciste. Ensemble, construisons la société dans laquelle nous voulons vivre, une société de tous les droits pour toutes et tous, une société de solidarité, de fraternité, de justice, et de respect des libertés. Nous appelons à une journée mondiale d'actions contre le racisme et le fascisme, dans les villes du monde entier samedi 22 mars 2025, à l'occasion de la Journée internationale contre le racisme.* »

L'extrême droite gagne du terrain partout dans le monde, et en France, la situation ne cesse d'empirer.

Nous n'avons pas le droit de rester spectateurs, nous devons nous lever et nous faire entendre !

Ce sont les discours de haine qui sont aujourd'hui sur le devant de la scène, proférés par les médias d'extrême droite, qui n'hésitent pas à nous abreuver de « fake news » pour rendre les étrangers et les immigrés responsables de tous nos maux.

Les hommes politiques ne sont pas en reste, et la **déclaration récente de François BAYROU** sur « *le sentiment de submersion* » ne fait que jeter de l'huile sur le feu.

Au-delà de ces déclarations destinées à caresser le R Haine dans le sens du poil, il y a les actes : **les lois scélérates et racistes se succèdent pour pourrir la vie des étrangers, en situation irrégulière ou non.**

Dernière en date, la « *circulaire RETAILLEAU* » a pour buts de durcir les conditions d'accès à un titre de séjour, de criminaliser des personnes qui n'ont commis aucun délit, et de favoriser les expulsions tous azimuts.

Elle favorisera aussi la surexploitation des sans papiers par les employeurs.

La remise en cause du Droit du sol à Mayotte est la première étape vers la disparition de ce droit pour l'ensemble de notre pays.

Est-ce vraiment la société dans laquelle nous voulons vivre ?

Nous voulons une réelle égalité des droits pour toutes et tous, avec le droit de vote aux élections municipales pour tous les étrangers.

Nous ne concevons pas la société autrement que fraternelle et solidaire.

Toutes et tous ensemble, agissons uni.es pour un autre projet de société, humaniste, solidaire et égalitaire, contre le racisme, le fascisme, l'exclusion et l'exploitation.

Toutes et tous dans la rue le 22 Mars !



Le Collectif Savoyard contre la Répression et les Discriminations appelle à une :

Manifestation

Samedi 22 Mars à 15 H 00

Place de Genève à Chambéry



Premiers signataires : Alternatifs, ATTAC, Cap à Gauche, Chambéry Avenir, CGT, CNT 73-74, FSU, GES, LDH, LFI, NPA, PCOF, POI, SOLARE73, Union étudiante Chambéry-Savoie, ...